



Le père que je suis... en devenir...

Samedi 13 décembre 2025

Samedi 7 février 2026

Samedi 13 juin 2026

**De 9h à 17h
A Brainville-sur-Meuse**

Nous sommes des pères pour ceux que la vie nous a confiés, même si nos enfants sont grands.

Nous avons hérité de nos pères et fait l'apprentissage de la paternité sans toujours comprendre ce qui se passait en nous et surtout en nos enfants.

Comme avant nous notre père, nous avons eu nos points forts, nos points faibles, faisant souvent le mieux que nous pouvions sans nous rendre compte des conséquences de nos actes.

La parole des pères se fait moins entendre peut-être parce qu'ils sont souvent plus réservés pour parler de ce qu'ils vivent ; on entend d'avantage les mères dans les réunions sur la parentalité.

Il s'agit de faire grandir notre regard sur notre propre évolution et notre capacité grandissante à prendre soin de ceux qui nous ont été confiés.

Il ne s'agit pas de se lamenter sur des maladresses, mais d'avoir un regard positif sur le chemin accompli dans une bienveillance pour nous-mêmes, pour nos enfants.

Nous proposons de faire un pas de côté pour regarder comment le père que nous avons eu nous a marqué, et comment nous même nous continuons à apprendre à être pères ...

Ce travail amènera les pères de tous âges sur le chemin de leur réalisation pour se regarder avec lucidité et bienveillance et répondre au mieux aux besoins légitimes de leurs enfants.

Trois journées de recherche et d'échange qui se complètent.

Infos pratiques :

La Chênaie de Mambré
7 rue du Château
52150 Brainville-sur-Meuse
Tel : 03 25 01 01 31
[Site : lachenaiedemambre.net](http://lachenaiedemambre.net)
lachenaiedemambre52@orange.fr

- ✓ Inscription au plus tard 8 jours avant
(de préférence pour le cycle de 3 journées, avant le vendredi 5 décembre 2025)
- ✓ Participation aux frais
 - Cotisation adhérent annuelle : 25 euros
 - Participation aux frais pour l'accueil et le repas : 16 euros par journée.
 - Cotisation Formation : 14 euros par journée, à partir de la 2ème rencontre.

Ces montants de participation bas sont rendus possibles grâce à la contribution de nombreux bénévoles.